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vom 19.01.2023 
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Top 7 Bericht des Kita-Elternbeirates 

 
 

 
Herr Witzsche erklärt für das Protokoll, dass er einiges zum Thema Kita erwartet hatte. Diese 
versprochenen Themen sollen bitte im Februar berücksichtigt werden. Das sind das Kita-Portal, 
die Auswirkungen der Energiekrise, außerdem das Brandenburgpaket zur Elternbeitragsentlas-
tung. Dies stand teilweise für die Januarsitzung in der Planung. Auch auf der LHP-Homepage 
sollte informiert werden zu neuen Entwicklungen hinsichtlich wichtiger Kita-Themen. Es muss 
überlegt werden, ob wir uns als LHP diesem Paket zur Elternbeitragsentlastung anschließen soll-
ten.  
Dazu wird jedoch ergänzt, dass dies eine Landesfestlegung ist und damit nun auch unsere ge-
setzliche Grundlage. 
 
Frau Aubel zitiert aus dem Protokoll einer gemeinsamen Sitzung von Verwaltung und AG Kita 
dazu am 17.01.2023. (vergleiche TOP 5.3) 
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